

# *Des chefs d'entreprises belges explorent les opportunités d'affaires à Cuba*

---



La Havane, 28 janvier (RHC).- Des chefs d'entreprises privées de la Belgique explorent de nouvelles opportunités d'affaires et d'investissements à Cuba dans des secteurs clés pour les deux marchés contribuant à diversifier les échanges commerciaux.

Au cours d'un forum d'affaires à La Havane, le président de la Chambre de Commerce Belgo-luxembourgeoise, Guy Bultynck , a signalé que son pays espère que Cuba deviendra un pont pour arriver à d'autres marchés de l'Amérique Latine et des Caraïbes, dans un contexte très favorable pour le renforcement des relations bilatérales.

Des représentants de 12 entreprises privées belges sont venus à La Havane dans la première mission de son type pour encourager des alliances stratégiques avec des entités nationales et le développement des télécommunications, du bâtiment, de la logistique et de l'agro-alimentaire.

Le Secrétaire Général de la Chambre de Commerce de Cuba, Omar Fernández, a relevé que la Belgique est le sixième partenaire commercial européen de notre pays.

Il a lancé un appel à identifier les potentialités des deux marchés et à diversifier les relations commerciales.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/67181-des-chefs-dentreprises-belges-explorent-les-opportunités-daffaires-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**